

## Cordées de la réussite – Projet VUE

Dans le cadre des cordées de la réussite « **Génération Louis Armand** » dont l'objectif est de susciter l'ambition scolaire, des étudiants de 1<sup>ère</sup> année BTS CPI (Conception des produits industriels) et des élèves de terminale professionnelle EDPI (Etude et définition de produits industriels) travaillent en collaboration sur le prototypage du Véhicule Urbain Electrique.

A raison de 2 heures par semaine depuis le mois de février, les élèves se répartissent les tâches afin de finaliser le prototype monoplace du véhicule.

Au programme, Conception assistée par ordinateur (CAO), fabrication additive FDM, découpe de profilés, assemblages de composants, mise en route des moteurs, etc...

De vrais moments de partage professionnalisants appréciés par tous, élèves, étudiants comme enseignants !



